

Continúa rehabilitación del Castillo del Morro en Santiago de Cuba



La rehabilitación general del Castillo del Morro San Pedro de la Roca en la bahía de Santiago de Cuba. Foto: Archivo/RHC.

Santiago de Cuba, 5 abr (RHC) La rehabilitación general del Castillo del Morro San Pedro de la Roca en la bahía de Santiago de Cuba, continuará durante el 2021.

Las labores se iniciaron el pasado año y se concentraron en la intervención en el puente principal, que mantuvo su imagen original.

Asumido por el grupo de creación artística Lobos Nuevos, el trabajo consistió en sustituir los elementos de madera por una especie dura, ya que las inclemencias del tiempo y plagas como el comején, afectan la estructura, que ya ha sido cambiada en otras ocasiones, detalla la televisión local en Santiago de Cuba.

Ese viaducto tiene como fin salvar el foso seco ubicado en la entrada del otrora enclave militar, comprendido en el Sitio Histórico declarado por la Unesco Patrimonio de la Humanidad en 1997, junto al sistema de fortificaciones en la rada.

Las acciones de conservación previstas durante el año están dirigidas a sus áreas interiores, a fin de restituir las estructuras de madera dañadas, por ejemplo, en las barandas. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/252970-continua-rehabilitacion-del-castillo-del-morro-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba